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研修医としてお世話になって実際に感じた当院の魅力について紹介したいと思います。 

当院は地域の中核病院であるため研修の中で経験できる症例は多岐にわたっており、ま

た中規模であるために診療科が細分化されておらず、患者さんを総合的に診療する力が自

然と身に着くということが挙げられます。多くの場合患者さんは複数のプロブレムを持っ

ていることが多いため、日々の研修の中でこうした環境にいることは、将来どの科に行っ

ても財産になるものだと思います。 

もう１点は、診療科同士の垣根が低く気軽に相談できる環境であるため、コミュニケー

ション能力を磨くことができるということです。チーム医療が注目されていますが、医師

を始め多くの人たちと適切に患者さんの状態を共有することが必要です。当院では様々な

カンファレンスや日々の回診でこうした能力を培う場が用意されています。 

最後に１番大きな魅力として指導医の先生方がどんなことでも真剣に相談に乗ってくだ

さるということです。研修中わからないことはどんな小さなことでも指導してもらえます

ので大変心強く安心して研修ができます。 

当院は初期研修の時期に総合的な診療能力を身につける上で魅力ある病院だと思います。

一緒に研修をしてみませんか？まずは一度見学にいらしてください。 

 


